
 

 

 

 

 

 

Gt aménagements extérieurs 

PV séance 4 octobre 2022 

 

Présences : Tiago Larcher Monteiro, Sabrina Papa, Sandrine Grether, Sarojini Pillay, Jacqueline 

Beltramini, Sebastian Bernardez, Cédric Vigne, Julien Ribon, Pernette Bourdillon, Odile 

Magnenat 

 

 

1. Bilan des nouveaux aménagements sur la place 

 

- Très sympa et agréable avec les fleurs et bancs 

- BoxUp : pratique et assez utilisé 

- Les parasols devraient être là toute l’année, pratique quand il pleut, amène de la couleur 

 

Propositions à remonter au service de l’environnement (SE) :  
- Ajouter des cendriers 

- Remettre un panier de basket, même mettre 2 paniers si possible?  

- Installation d’une table de ping-pong vers le baby-foot ? 

- Marche/Revers proche de la place de livraison côté horloge : aussi ajouter une bande 

blanche pour prévenir les accidents ? pourquoi ne pas la mettre sur toute la longueur ? 

 
2. Sortie parking obligation de tourner à droite :  

 

- Impossibilité de tourner avec ce giratoire, il faut manœuvrer à chaque fois. 

-  A cause des places livraisons et taxi, on ne peut encore moins passer. 

- Est-ce que la police municipale ou autre fait qqch pour les voitures parquées tout au long 

de la rue (encore plus le week-end)? 

- Suggestion : Mettre les places de taxi sur le trottoir côté CFF ? 

 

 

 Odile se renseigne auprès du service de l’aménagement du territoire (SAT) pour voir si 

d’autres solutions peuvent être envisagées. 

 

3. Bacs potagers 

 

 

30 personnes ont répondu au sondage ! Cédric suggère de d’abord commencer avec ce groupe 

de personnes. Les plantations pourraient commencer au printemps prochain. 

 

Emplacements possibles :  
- En-dessous des immeubles en PPE, suite à un accord de leur part. 

- La bande verte au pied de l’immeuble Cooplog côté école et parking vélo. Odile va se 

renseigner si appartient bien à Cooplog-SPG, et quelle possibilité d’utilisation. 

- Nouveau gravier qui a été posé le long du chemin après l’escalier. On pourrait planter 

des herbes aromatiques ici, ou mettre des petits bacs. A voir avec le SE. 

 

 



Le projet est de faire des bacs pour commencer, dans un second temps il pourra être évalué s’il y 

a une possibilité de faire en pleine terre. 

 

 

Prochaines étapes :  
- Recontacter toutes les personnes intéressées (Cédric) 

- Faire budget détaillé (compter 60 CHF par bac) (Cédric) 

- En fonction du budget, prise en charge par l’AVV et/ou par la Ville de Lancy.  

- Demande autorisation pour emplacements (Odile) 

 

Dans un second temps :  
- Trouver 30 palettes : Cédric a quelques plans, se renseigner pour trouver des palettes. 

- Y ajouter une « hausse CFF » qui peut être achetée dans magasin de jardinage. 

- Créer un groupe ou une petite association spécifique pour les potagers. 

- Sensibilisation : mettre des panneaux explicatifs sur ce qui est planté (Pernette). 

- Planter aussi des graines : dans les noues paysagères, par exemple du lot A.  

 

 

 

4. Boite de partage d’objets 

 

Cédric, Julien et Sabrina sont motivés à s’occuper de cette boîte. 

Odile les mets en contact avec la personne en charge = Elsa Schneider. 

 

5. Panneaux humoristiques contre mégots cigarettes 

 

Suite à la chasse aux déchets, le constat a été fait d’un grand nombre de mégots.  

Plusieurs actions possibles :  
 

- Cendrier à deux contenants vitrés : voter pour une question (cf Ville de Genève). 

- Panneaux « c’est notre quartier, merci de le respecter ! » 

- Panneaux sensibilisation sur la durée de vie des déchets 

 

Odile se renseigne auprès du responsable des déchets de Lancy pour voir quel accompagnement 

il peut nous proposer. 

Voir également avec la maison de quartier pour une collaboration, pour que les enfants puissent 

écrire des mots et dessins. 

 

 

6. Crottes de chiens sur la place de jeux 

 

Les éducateurs-trices de la crèche constatent régulièrement des crottes et pipi sur les plates-

bandes autour de la crèche.  

 

Proposition de faire des panneaux pareils que pour les mégots. 

 



Idées :  
- Panneaux avec un visuel (dessin) 

- Paroles d’enfants  

- Affichage sur les arbres,  

- Tricots autour des arbres et bancs ? 

- Mettre un panneau pour mieux indiquer le parc à chiens derrière les immeubles de 

Mallet. 

- Si nécessaire : mettre aussi un panneau en métal officiel le long de la crèche ? 

 

 

Saro se propose pour faire des dessins de chiens qui pourraient être utilisés pour les panneaux. 

Favoriser le dessin plutôt que le texte. 

 

Odile se renseigne avec l’unité des déchets pour une autorisation de mettre ce type de panneau 

et quel support. A voir aussi avec les animateurs-trices de la MQ. 

 

 

 

 

 

7. Actualités chantier :  
 

- Chemin des Mérinos : ouverture complète début octobre : le nouveau revêtement a été 

abîmé donc les travaux ont pris du retard.  

 

- Emménagements en cours lots D et E, d’ici fin novembre. 

 

 

8. Divers 

 

- Ajouter plus de chaises pour le marché : a été transmis, il y a désormais des tables et 

bancs à disposition à côté de la berce du marché.  

 

- Place de jeux avec sable : cette place est initialement à la charge des copropriétés et de la 

SPG. Une demande a été faite pour que la Ville de Lancy reprenne la gestion (entretien 

et responsabilité) de l’espace, le projet est en cours.  

 

- Place de jeux avec le sable : le toboggan est fait pour les tous petits mais n’est pas 

accessible pour les tous petits car il y a des rondins.  

 

 

- Question sur le toit de l’école : sera végétalisé ou panneaux solaires ? il y aura les deux, 

mais en petite quantité car il y a beaucoup d’éléments techniques. 

 

- Parc de l’école : prévoir des balançoires adaptées pour les petits.  

 

- Feu piéton pour passage piéton vers le tram, est trop court et les deux parties ne sont 

pas synchronisées. Maintenant qu’il y a plus de monde dans le quartier, il faudrait 

l’adapter.  

 



- Entretien des espaces verts, immeubles PPE : l’entreprise Truchet est mandatée par la 

SPG: se renseigner sur leur projet, se mettre en contact avec la régie pour mieux 

comprendre ce qu’ils comptent faire car pour le moment cela reste mystérieux. 

 

- Eco-point à côté de la place de jeux : plein de bouts de verre. Mettre un balai à côté qui 

soit accroché pour déblayer les débris de verre ?  

 

- Quant est-il des barrières pour séparer le chemin des Mérinos et la place de jeux ? avec 

passage des vélos électriques et autres cela devient dangereux pour les enfants. 

 

 Odile se renseigne et remonte ces différents points auprès des services et personnes 

concernées. 

 

 

 

Prochaines séances :  
 

Prochaine séance du GT : 10 novembre 18h30-20h 

 

Assemblée de quartier : 17 novembre, plus d’infos suivront.  

 

 

 

 

 

  
 

 


